

Newsletter d'avril 2022

En avril, ne te découvre pas d'une fibre

Cycle de réunions publiques

À l'initiative de Thierry Corniot, maire de Seignelay et vice président de la communauté de commune Serein & Armance en charge du numérique, SCANI participe à un cycle de réunions publiques à propos du déploiement de la fibre optique dans les diverses communes de la CCSA depuis quelques semaines.

Évidemment, c'est l'occasion d'exposer les diverses actions de la coopérative, bien qu'il ne soit pas possible pour SCANI d'aller exploiter les réseaux sur l'ensemble des communes concernées (voir la précédente newsletter qui détaille les différents réseaux et les divers obstacles que nous rencontrons)

C'est aussi et surtout l'occasion d'aborder l'ensemble des problèmes de terrain que les habitants seront susceptibles de rencontrer lors de l'arrivée de la fibre.



Le maître mot est l'anticipation. Il est souhaitable, avant l'intervention des équipes de déploiement, de préparer le terrain, de s'assurer que le câble pourra bien rentrer dans la maison (généralement en suivant le câble téléphonique existant) et de déterminer à quel endroit on veut que la prise optique soit posée (là ou la box sera installée, donc).

Par ailleurs, <u>un article de blog</u>¹ a été édité début mars pour détailler les diverses arnaques que nous avons pu croiser afin d'éviter à certains de se laisser avoir par de beaux discours.

Les réunions se poursuivent. Chaque commune informe ses habitants quelques jours en avance.

¹ https://blog.scani.fr/index.php/2022/03/02/arnaques-et-petits-arrangements/

SCANI GAME

C'est un projet de réalisation d'un jeu en ligne.

On y travaille et on aurait besoin d'avis et d'idées de votre part. Si ça vous intéresse n'hésitez pas à venir nous voir pour en parler ou envoyer un mail.

PROCHAINES RÉUNIONS

Les prochaines réunions mensuelles se dérouleront le 26 avril, le 24 mai et le 21 Juin.

FUTURS STAGIAIRES

Nous avons reçu 2 élèves de lère BAC Pro Systèmes Numériques qui sont venus solliciter un stage. Après avoir prouvé leur motivation en nous accompagnant par deux fois sur le terrain, leurs stags ont été validés. Ils nous accompagneront donc du 9 mai au 1^{er} juillet! Bienvenue à Nicolas et Crystal!

En bref ...

1ère connexion Yconik

Enfin nous y sommes arrivés! La fibre SCANI voit le jour sur le réseau Yconik! C'est à la mairie de Seignelay que l'aventure a commencé le mercredi 30 Mars à 8h. Il ne faut toute fois pas crier victoire trop vite, en effet, lors de l'installation du câble, déception: pas de lumière au bout du tunnel.

La situation devrait être améliorée d'ici la fin avril.

Politis « Tisseurs de liens »

Nous avons été contacté par Hugo Boursier, journaliste de l'hebdomadaire *Politis*, afin d'écrire <u>un article d'une série appelée « Les tisseurs de liens »</u>². Nous l'avons donc accueilli dans nos locaux et lui avons montré comment nous procédons pour créer et maintenir le réseau de la coopérative. Ces 2 jours passées ensemble ont été très agréables et nous en gardons un beau souvenir en plus d'un chouette article!

Élargissement du Conseil d'Administration

Depuis ses débuts, SCANI change de président tous les ans, afin d'éviter les habitudes néfastes et l'usure qu'on peut ressentir en tant que bénévole à ce poste. Aujourd'hui le CA est composé de 6 personnes dont plus de la moitié ont déjà fait « un tour » de présidence. Avoir plus de membre du CA permettrait donc plus de diversité et l'arrivée de nouveaux présidentiables, Plus d'infos dans un prochain épisode de la présente lettre.

Switch mort à Taingy

Début Avril nous avons eu la malchance de voir un de nos équipement de cœur de réseau « décéder » subitement. Après

l'avoir remplacé, l'autopsie du malheureux défunt a révélé ... un nid de fourmi ! Bon ça change du serpent croisé cet hiver dans un tableau électrique, mais on s'en serait quand même bien passé !



² https://www.politis.fr/articles/2022/03/tisseurs-de-lien-4-7-scani-branche-la-fibre-sur-le-courant-alternatif-44256/